

Inicio > Economía > Artículo

Economía

COMPARTIR


Por orden judicial Ecopetrol cambia nombre a yacimientos en el mar Caribe

Ya no se podrán denominar ni bloque Tayrona o pozo Uchuva 2.



Crédito Varlor Analitik

24 Sep 2024 - 6:03 COT por Alfonso Aya Roa

Para dar cumplimiento al fallo de tutela proferido por el Juzgado Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta, Ecopetrol informa que, en adelante, no se hará uso de las denominaciones “Uchuva” y “Tayrona” para referirse al proyecto exploratorio y al Bloque, respectivamente, en el Caribe colombiano.

La mención sobre tales denominaciones se hace una única vez con el fin de acatar la orden judicial. Se ha acordado, con Petrobras, solicitar a la ANH el uso del nombre Sirius para hacer referencia al proyecto (antes Uchuva) y de Gua-Off-0 para el activo Tayrona.

Ecopetrol iniciará las gestiones necesarias ante las autoridades competentes para modificar las denominaciones en los actos administrativos, licencias, contratos y demás documentos oficiales que hayan sido emitidos con los nombres "Uchuva" y "Área de Interés de Perforación Exploratoria Tayrona", en la medida en que sea posible y dentro del ámbito de sus competencias.

Lo anterior podría implicar el agotamiento de trámites adicionales, que podrían depender exclusivamente de las decisiones de las autoridades correspondientes.

Lo último

[Caos en la cuarta etapa del Clásico RCN en Ibagué deja múltiples críticas](#)
 24/Septiembre/2024

[MinTransporte da luz verde a bicitaxis en Colombia](#)
 24/Septiembre/2024

[A la cárcel 15 integrantes de una banda dedicada al microtráfico en Ibagué](#)
 24/Septiembre/2024

["No me culpe de su inacción y no espante al gobierno": la dura respuesta de Martha Alfonso a las críticas de Barreto](#)
 24/Septiembre/2024

[Gobierno expedirá por decreto el Presupuesto General de la Nación de 2025 tras fracaso en el Congreso](#)
 24/Septiembre/2024

Tags: [Ecopetrol](#) [Tayrona](#) [Uchuva](#) [Off Shore](#) [Siruis](#) [petrobras](#) [juez](#)

Lo más leído



Exclusivo: momento exacto en el que una motocicleta arrolló a un joven en la variante de Ibagué



Este es el paso a paso del homicidio del mayor (R) del Ejército en la calle 42 de Ibagué



Falleció Luis Fernando luego de ser arrollado por un automóvil en Ibagué
 Según versiones extraoficiales, el joven estaba

La cámara del casco del motociclista ayuda a esclarecer la culpabilidad en el impresionante accidente.

Desde Econoticias enviamos un mensaje de apoyo a la familia de este hombre a quien de manera absurda le arrebataron la vida.

Según relatan sus familiares, el hombre falleció discutiendo con su pareja minutos antes del lamentable hecho.

Últimos videos del canal



"Vienen a hacer nada": las críticas de Óscar Barreto a las visitas del Gobierno Nacional al Tolima



#AgendaInteractiva | Conoce los bonos de amor y amistad que Casa Toro Ibagué tiene para ti



Esta es la estrategia que busca ayudar a los damnificados por incendios forestales en el Tolima



#AgendaInteractiva | Conoce los bonos de amor y amistad que Casa Toro Ibagué tiene para ti

Últimos audios

24/09/2024

"Este proceso de incumplimiento se hizo con serias irregularidades": Luis Felipe Aranzalez sobre el puente de la 60

24/09/2024

"Martha Alfonso dijo que al Tolima le ha ido, y le seguirá yendo mal, con el Gobierno Petro": Óscar Barreto

20/09/2024

Una mujer en el Líbano le robaron su celular y luego la llamaron para exigirle dinero por devolverlo

20/09/2024

"Vi quemarse a un oso hormiguero": el desgarrador relato del incendio en Natagaima



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

